

El Saber no ocupa "edad"



La Educación de personas adultas está siendo objeto de una profunda reforma y actualización. Este proceso responde a dos motivos evidentes y suficientemente conocidos: La necesaria aplicación y desarrollo de los establecido en la LOGSE para esa oferta educativa y, en segundo lugar y no ajeno a lo anteriormente expuesto, la búsqueda permanente e innovadora de las respuestas educativas más idóneas y pertinentes para satisfacer las necesidades educativas y formativas reales, actualizadas y con perspectivas de futuro de la población adulta.

La educación de las personas adultas debe entenderse como un proceso de transformación continúa y global, como un proceso de autorrealización personal y de la sociedad civil organizada, en dinámico avance, abierto a las necesidades y demandas detectadas, siempre teniendo en cuenta el origen y la procedencia de los usuarios, así como sus respectivas realidades políticas, socioeconómicas, educativas y culturales.

La articulación de las ofertas, las contemplamos de forma integral y coordinadas entre las diferentes instituciones implicadas en el marco territorial local, como el espacio más idóneo para la ejecución de estos programas, a través de la Junta Local de Educación de Adultos.

Es objetivo principal de la Educación de Personas Adultas, tratar de llegar a todos los ámbitos y esferas de la vida social, y debe dirigirse a toda la población sin ningún tipo de discriminación, dando prioridad a los grupos y colectivos con mayores desventajas educativas y formativas.

La Universidad Popular de La Solana desde el inicio de su creación, como Proyecto de Desarrollo Cultural en el Municipio, dirigido a promover la Participación Social y la

Educación de Adultos para mejorar la calidad de vida, ha venido trabajando hasta ahora con los objetivos generales que actualmente ahora define la LOGSE:

a) Educación para la incorporación a los diferentes niveles del sistema educativo.

A través de los cursos de Alfabetización, Pregraduado, Graduado Escolar, Plan PEPA, Educación Básica de Mujeres a través del programa 0,5.

b) Formación para el empleo y para la participación a todos los niveles.

A través de todos los cursos de Formación Ocupacional que se están desarrollando al ser la Universidad Popular Centro Colaborador del I.N.E.M. y a través de los distintos cursos y talleres que organiza la Universidad Popular normalmente, y cuyo principal objetivo es la Formación y la Participación a todos los niveles.

Amalia Romero de Avila
(Responsable de la Educación de Adultos)



Participar es convivir

En este mes de Abril, la Universidad Popular de nuestra localidad ha cumplido ocho años Han sido miles las personas que han realizado los cursos talleres y seminarios ofertados en este tiempo pero ¿Que es la Universidad Popular y cuales son sus objetivos?.

Las Universidades Populares nacen como centros de formación y animación sociocultural, dirigidos fundamentalmente a personas que desean ampliar y profundizar sus conocimientos y contrastar puntos de vista. La U.P. es un servicio municipal que quiere llegar a todos los ciudadanos, pero sobre todo a aquellos que por circunstancias socio-culturales, están más alejados de los canales de información de la sociedad.

Las Universidades Populares surgen con el objetivo fundamental de promover la participación social para que los ciudadanos puedan cambiar solidariamente su vida, en la medida de sus necesidades, motivando y estimulando la iniciativa de las personas para que conozcan su realidad, se capaciten y se organicen para poder intervenir en ella, y en base a este objetivo que podríamos llamar el institucional, nuestra U.P. se propone estos otros:

-Facilitar el acceso a la educación de los jóvenes y de las personas adultas, para mejorar la calidad de vida.

-Contribuir a la actualización profesional y a la formación para el empleo.

- Dinamizar la vida cultural de la comunidad, impulsando el asociacionismo y promoviendo la participación en asuntos sociales, culturales, etc.

- Posibilitar la educación continua, facilitando el acceso a los distintos niveles educativos según las necesidades básicas

Emilio Nieto, 39
Tlf.: 926/63 15 80
Fax: 926/63 38 56
LA SOLANA (C. Real)

 **Los Pepotes, s.a.**
MATERIALES DE CONSTRUCCION
FABRICACION Y VENTA DE MUEBLES

Independencia, 8
Tlf.: 926/61 36 08
MANZANARES (C. Real)

Distribuidor Oficial para la zona:
Empresa líder en Pavimentos y Revestimientos

PORCELANOSA